f g g in

Dinero

TENDENCIAS

Precio de la gasolina subió en Marzo

En lo corrido del año, el precio de la gasolina ha aumentado \$84 y el del ACPM en \$193. Villavicencio, Cali y Bogotá, las ciudades con los mayores precios.



A partir de hoy sábado subirá nuevamente el precio de la gasolina y el ACPM. Según informó el Ministerio de Minas y Energía, el precio para las 13 principales ciudades del país, en el caso de la gasolina motor corriente, tendrá aumento omedio de \$45 por galón, y en el caso del ACPM, una aumento promedio de

Con esto, los precios de la gasolina acumulan un aumento en lo corrido del año de \$84 por galón y se ubican alrededor de los \$9.152 por galón, mientras que e del ACPM ha aumentado \$193 pesos durante los primeros tres meses del año y llega en promedio a \$8.674 por galón.

No obstante, el Ministerio informó que sin mecanismos de estabilización como el Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles (FEPC) este precio sería mucho mayor. Gracias al FEPC, los consumidores pagan cerca de \$1.000 menos de lo que podría costar el galón de ACPM sin este mecanismo de estabilización, por la alta volatilidad de los precios internacionales.

Le interesa: Por qué la gasolina debería estar más cara en Colombia

La cartera de minas explicó que el incremento en los precios de referencia obedece, principalmente, a **los cambios que se han presentado en el mercado internacional del crudo en las últimas semanas**, donde se registró un aumento en su precio de US\$61 por barril durante enero a US\$67 en febrero del presente año.

Asimismo, se ha registrado un incremento en los precios de los refinados, en particular en la Costa del Golfo de los Estados Unidos, mercado de referencia para Colombia, del orden del 10% para la gasolina y 7% para el diésel durante el mes de febrero, esto debido a la mayor demanda estacional de combustibles en

Por su parte, et valor a considerar como ingreso al productor del biodiésel, utilizado en la mezcla del diésel fósil, aumentará en un 2,4% para la vigencia desde el 9 de marzo del 2019.

no modificará fórmula del precio de la gasoli

Por ciudades, Villavicencio y Cali son las que registran los mayores precios de los combustibles, tanto de la gasolina como del ACPM. En Bogotá, el precio promedio de la gasolina alcanzó en marzo \$9.586 por galón. Estos son los precios en las 13

Precios de referencia por ciudades	Vigencia 9 de marzo de 2019		
	Gasolina MC (\$/gal)	ACPM (\$/gal)	
Bogotá	9.586	9.068	
Medellín	9.525	9.075	
Cali	9.600	9.173	
Barranquilla	9.296	8.802	
Cartagena	9.261	8.773	
Monteria	9.511	9.023	
Bucaramanga	9.385	8.860	
Villavicencio	9.686	9.168	
Pereira	9.550	9.125	
Manizales	9.569	9.115	
Ibagué	9.526	9.050	
Pasto	7.229	7.091	
Cúcuta	7.257	6.435	
Promedio Precio - 13 Ciudades Principales	9.152	8.674	









LO	MÁS	LEIDO	

- Un Santo Domingo: el DJ más rico del
- Canal 1 toma el control del rating
- 7 consorcios se suben al TransMilenio por la Séptima



DEOS MÁS VISTOS





TEMAS RELACIONADOS > PRECIO DE LA GASOLINA COMBUSTIBLES

Últimas noticias



De la crisis al colapso, así evoluciona la economía en

Precio de la gasolina subió en Marzo

LEA MÁS ①

Estos serán los cacaos que van a mandar en la junta de Ecopetrol

LEA MÁS ①



Universidades ahora tienen menos estudiantes matriculados



Los primeros \$100.000 millones de Contento BPS

LEA MÁS ①

EDICIÓN 560

tal como muestra el sector de la construcción, que pierde 31.000 empleos.

Las buenas cifras de diciembre habían sido infladas por la oleada de funcionarios Las overlas umas un culterior i maiori a soci miasos por la oceaso de unición que tuvieron que buscar un empleo temporal cuando los servicios administrativos cerraron durante más de un mes a causa del forcejeo con el Congreso sobre la financiación del muro anti-inmigración reclamado por el presidente Donald Trump.

En febrero, además, se pudo constatar una fuerte caída de los empleos de tiempo parcial.

Paradójicamente esta baja de la creación de puestos de trabajo no ha hecho entar la tasa de des tasa de desempleo, que ha perdido 0,2 puntos porcentuales para e en 3,8%, una cifra ya alcanzada en octubre.

La cifra de desempleados se ha reducido en 300.000, con lo que en Estados Unidos asciende a 6,2 millones.

La bolsa de Nueva York retrocedió a la apertura este viernes, debilitada por los datos decepcionantes sobre el empleo en Estados Unidos y sobre las exportaciones en China. a la espera de que terminen las negociaciones entre Congreso sobre la financiación del muro anti-inmigración reclamado por el presidente Donald Trump.

En febrero, además, se pudo constatar una fuerte caída de los empleos de tiempo

Paradójicamente esta baja de la creación de puestos de trabajo no ha hecho aumentar la tasa de desempleo, que ha perdido 0,2 puntos porcentuales par establecerse en 3,8%, una cifra ya alcanzada en octubre.

ede interesarle: Estados Unidos tuvo el mayor déficit comercial en 10 años

La cifra de desempleados se ha reducido en 300.000, con lo que en Esta Unidos asciende a 6,2 millones.

Mercado a la baja

La bolsa de Nueva York retrocedió a la apertura este viernes, debilitada por los datos decepcionantes sobre el empleo en Estados Unidos y sobre las exportaciones en China, a la espera de que terminen las negociaciones entre ambos países: el Dow Jones perdía un 0,63% y el Nas

Wall Street terminó en números rojos el jueves, sacudida por los temores sobre crecimiento mundial, tras las previsiones moderadas del Banco Central Europeo

Así protegen a Zuckerberg de bala carros bomba y empleados furioso LO MÁS LEIDO

Un Santo Domingo: el DJ más rico del

Canal 1 toma el control del rating

7 consorcios se suben al TransMilenio por la Séptima

